



## Feuerwehren

### Freiwillige Feuerwehr Dahlheim Jugendfeuerwehr Dahlheim

#### Siegerehrung Luftballonwettbewerb



v.l.: Larissa Stein und Alina Grimm

Die Jugendfeuerwehr Dahlheim veranstaltete beim diesjährigen „Radel mal im Niestetal“ einen Luftballonwettbewerb. Im Rahmen der Veranstaltung „Tag der offenen Tür“ der Freiwilligen Feuerwehr Uschlag, wurde am 5. September die Siegerehrung durchgeführt.

Den 1. Platz belegte Alina Grimm (Uschlag), den 2. Platz Niclas Lietz (Niestetal), den 3. Platz Larissa Stein (Uschlag). Der Siegerluftballon flog 143 km weit. An dieser Stelle danken wir der Feuerwehr Uschlag, sowie der Firma Bettenhausen und Herrn Würschmidt (Dahlheim), die uns bei diesem Wettbewerb unterstützt haben.

#### Abnahme Jugendflamme II



v.l.: Nils Kullmann, Elisa Nietmann, Marcel Röther, Marvin Blösing

Vier Mitglieder der Dahlheimer Jugendfeuerwehr nahmen bei der diesjährigen Prüfung für die Jugendflamme II, am 5. September in Landwehagen, teil. Die Prüfung wurde von Ihnen bestanden und sie dürfen ab jetzt das Abzeichen der Jugendflamme II tragen.